



# 2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



## 八幡保育園(山梨市)

参加園児数28名

2019年1月16日水曜日 開催



### ～やまコーチから～

八幡保育園のお友達、元気してるかな～(^^)/やまコーチ、おやまコーチはめちゃくちゃ元気です！コーチの教えた技はどうだった？簡単だった？難しかった？パチパチキャッチやアクションキャッチなど どんどんレベルアップして、出来ないときもあったと思うけど、諦めないで何回もチャレンジしていたのが「すごいな～！」とコーチも感心しました！最後はサッカーの試合もして、応援の声も大きくて盛り上がったね！コーチたちが帰ってもお友達や先生達とボール遊びをやって楽しんでね(^^)/

### ～横内先生から～

ずっと楽しみにしていた子ども達。ボールを使っている時はどの子ども生き生きとした表情でとても楽しそうでした。ゲームではボールを必死に追いかけてゴールする姿もみられ勝ったチームも負けたチームも最後は笑顔であいさつができました。来年は1年生になる子ども達、楽しい思い出ができたと思います。ありがとうございました。

### ～武井先生から～

今日は、天気もよく、子どもたちも体を動かしやすいかったです。年中組なのでボールを使っての活動にうまくいかず泣きそうになってしまう子が数人いましたが、少しでも出来ると「出来た！！」と嬉しそうに教えてくれました。これからの遊びや活動の中でボールを使った活動を取り入れ楽しんでいきたいと思いました。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に